Hamburg Journal

Sonntag, 20. Januar 2019, 19:30 bis 20:00 Uhr



Sendemaststreit in Schnelsen

Eigentlich sind Sendemasten für Mobilfunk in Ballungsräumen normal, was die Telekom allerdings an Hamburgs Grenze vollbracht hat, regt Bürgerinnen und Bürger sowie Kommunalpolitiker auf. Fast auf der Landesgrenze steht der neue, riesige Funkmast. Also nur wenige Meter neben der nächsten Wohnsiedlung, aber auf Schleswig-Holsteiner Gebiet. Die Folge: Hamburg musste dem Ganzen nicht zustimmen, obwohl die Schnelsener die Hauptbetroffenen sind. Der Gipfel der Aufregung ist eine Provinzposse obendrauf: Auch in der zuständigen Behörde in Quickborn hat keiner zugestimmt, weil der Antrag auf dem Amtsweg verloren gegangen ist. Ohne Widerspruch erlangt der Bauantrag automatisch Gültigkeit. Jetzt verlangen die Schnelsener Aufklärung.